
Protokolleintrag vom 07.05.2008

2008/205
Schriftliche Anfrage von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 7.5.2008:
VBZ-Haltestelle Milchbuck, Umbauprojekt
 
Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 7.5.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Der geplante Umbau der Tramhaltestelle am Milchbuck wurde gestoppt. In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:
 

1. Warum wurde das Projekt gestoppt?
2. Wie hoch sind die bis zum Stopp des Projektes ausgegeben Projektierungskosten?
3. Warum wurde das jetzt gestoppte Projekt damals berücksichtigt, obwohl die offensichtlichen Mängel des Projektes schon vor 4 Jahren dem Amt für

Hochbauten bekannt waren?
4. Wer war bei der Entscheidung für dieses Projekt in der Jury, welche das Projekt zum Wettbewerbssieger erkoren hatte?
5. Welches waren die Gründe für diesen Entscheid?
6. Welche anderen Projekte lagen vor vier Jahren vor und warum wurden diese nicht berücksichtigt?
7. Warum haben die Verantwortlichen im Amt für Hochbauten so lange zugewartet, bis das Projekt gestoppt wurde?
8. Hat diese Fehlplanung personelle Konsequenzen?
9. Was geschieht jetzt mit der Tramhaltestelle Milchbuck? Wird ein neues Projekt ausgearbeitet oder werden die alten Projekte von 2004 neu bewertet?

10. Wie viel kostet dieses neue Projekt und wer entscheidet über diese Kosten?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


